



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LEGMY YANET SANTISO
ESPINOZA.

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: FUNDAMENTOS DE AUDITORIA.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8 CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

Frontera Comalapa, Chiapas a 13 de marzo del año 2023.

AUDITORIA

Es un tema bastante importante que tratar y poder conocer los aspectos y características. Nos informa el estado actual de una entidad, una revisión o un chequeo de la misma, ya que la auditoria es más que claro una revisión de los procedimientos que se llevan en una empresa a nivel contable o laboral entre otros, para comprobar que se reúne una serie de requisitos establecidos. Esta evaluación puede ser interna o externa, en función de si la realiza la propia empresa, o una entidad externa a la misma. Y a grandes rasgos la auditoria tiene por objeto determinar la razonabilidad, integridad y autenticidad de los estados financieros, expedientes y demás documentos administrativos contables presentados por la dirección, así como expresar las mejoras o sugerencias de carácter administrativo contable.

Auditar es un proceso de acumular y evaluar evidencias, realizado por una persona independiente y competente acerca de la información cuantificable de una entidad económica específica con el propósito de determinar e informar sobre el grado de correspondencias existentes entre la información cuantificable y los criterios establecidos. Se dice que la auditoria se considera como un examen sistemático de los estados financieros, registros y transacciones relacionadas para determinar la adherencia a los principios de la contabilidad generalmente aceptados, a las políticas de dirección o a los requerimientos establecidos. Algo muy importante que se debe recordar: que los estados financieros públicos, deben ser una serie de afirmaciones y manifestaciones asegurando tener una adecuada presentación de las posiciones financiera en las fechas específicas y de los resultados de las operaciones para determinados periodos de tiempo

La auditoría siempre estará presente para devaluar los estados financieros de cual empresa, dando su buena función de evaluación, examinación, comprobación, operar en cada financiamiento que la empresa genera, el proceso de examinar los estados financieros y los registros subyacentes de la empresa con el fin de emitir una opción sobre si los estados financieros están presentados razonablemente y han cumplido con todas las normas contables.

El principal objetivo de una auditoria es llevar a cabo la evaluación a fondo de los registros financieros de una empresa, y proporcionar los informes con recomendaciones de mejora sobre la base de esa evaluación.

La auditoría siempre será una responsabilidad y se tomara el tiempo necesario para evaluar, ya que las entidades deberán presentar informes claros, verdaderos y todos los movimientos que hacen debería de estar comprobado, el auditor culmina con la emisión de un documentos, denominado dictamen, en el cual se expresa su opinión acerca del cumplimiento de la información financiera que evalúa con las normas de contabilidad aplicables a la misma, si estos son razonablemente presentados o no.,

Siempre la auditoria y la contabilidad tienen diferencias y similitudes, aunque contadores utilizan los dos términos indistintamente. La diferencia de las dos palabras implican un proceso separado, que una empresa debe realizar para preparar y supervisar sus datos financieros, y garantizar que la información financiera presentada a los usuarios, sea confiable, íntegra y objetiva. Como se ha venido diciendo, la contabilidad se da un cualquier entidad economía, con diferentes cargos o giros, ya sea de que se dedique a la venta de bienes o de servicios, y la contabilidad es la base de cualquier negocio, por lo cual deberá de ser verdadera, fiable, informativa, todo una información veraz. Pero es ahí

en la contabilidad donde la Auditoria pondrá sus ojos, es en la contabilidad donde será analizada por los auditores, será estudiada, investigada, si toda la información que genera esta correctamente bien, si todo está bajo la luz de los, por ello es muy importante tener en cuenta el orden financiero, el buen funcionamiento de las finanzas, a donde va dirigido y que es lo que pretende. Todo buen principio de un buen funcionamiento tiene un buen final.

Existe unos puntos hacer de la diferencia entre la Contabilidad y la Auditoria.

1. Una diferencia importante es que la auditoria comprueba el proceso de contabilidad para determinar su validez, y razonabilidad, y si esta se realiza de acuerdo a las normas contables establecidas.
2. Otra diferencia es: que la contabilidad es un proceso diario, mientras que una auditoria se suelen realizar anualmente o trimestralmente.
3. Otra diferencia es que la contabilidad es compilada por los empleados de la empresa, mientras que la auditoria se realiza por un auditor o firma independientemente, sin vínculos financieros con la empresa, aunque en muchas empresas existen el departamento de interna, pero la función de estos.

La Auditoria se clasifica de esta manera:

Clasificación de la auditoria por su lugar de origen.

Clasificación de auditoria por su área de aplicación

Clasificación de la auditoria por su lugar de origen:

Auditoria Externa: Este tipo de Auditoria es realizada por auditores totalmente ajenos a la empresa, esto permite que el auditor externo utilice su libre albedrío en la aplicación de, los métodos, técnicas y herramientas con las cuales hará la evaluación de las actividades y operaciones de la empresa que audita.

Auditoria Interna: es realizada por un auditor que labora en la empresa donde se realiza la misma.

Clasificación de auditoria por su área de aplicación:

-Auditoría Financiera (Contable)

-Auditoria Fiscal

-Auditoria Administrativa

- Auditoria a la caja chica o caja mayor

-Auditoria operacional

- Auditoria al manejo de Mercancías

-Auditoria Informática

- Auditoria Gubernamental

-Auditoria Laboral

Este punto me parece muy importante, este es un método de gran valor: (El Código de Ética Profesional): Son las normas internacionales de auditoría y control de calidad en las firmas de auditoría, de quienes las realizan, junto con las revisiones de estados financieros, así como otros encargos (Asignación de trabajos de asesorías a las firmas) que proporcionan un grado de seguridad y servicios relacionados. Aquí presentamos un resumen de estas normas internacionales de calidad y control de calidad. (Integridad, Objetividad, Competencia y diligencia profesional, Confidencialidad, Comportamiento Profesional).

Este tema me parece interesante, complejo y amplio. Me parece importante lo que conlleva este gran cargo de la Auditoria, podría ser un Órgano Ejemplar, encargado de las revisiones continuas de las entidades, aunque acabamos de ver que existen distintos tipos de auditorías, con diferente movimiento y asignación, aunque todos llevan el mismo propósito a seguir, y pues les empresas les indica estar prevenidos y preparados para el momento en que la Auditoria se acerca a la revisión de sus estados Financieros.